



柳学中 Times 2nd

各教科の授業スタート！

早くリズムをつかもう

今週は、身体測定、眼科検診、内科検診を実施するとともに、各教科の授業が本格的に始まりました。1年生は50分授業、教科担任制に少しずつ慣れてきた、といったところでしょうか。2年生については、新しく着任された先生が「2年生は反応がいいですね」と言うほど、昨年度よりも良い雰囲気です。3年生からは、「受験生なんで！」という言葉が時々聞かれます。とにかく、どの学年も真剣に意欲的に授業に臨んでいます。当たり前かもしれませんが、授業がきちんと成立するということはとても大切なことです。今後、さらにもうワンステップ上にあがっていくためには、何が必要なのか、生徒たちに考えさせるとともに、教職員もさらなる授業力アップに励んでいきます。なお、4月28日（金）には授業参観を予定しております。お子様、学校の様子をご覧にぜひおいでください。



交通安全教室の一コマ（4/10）



1年 保健体育



2年 英語



3年 社会

転入された先生方の自己紹介

教頭 幕田 秀明

(福島市立北信中学校より昇任)

教頭として着任しました幕田秀明と申します。8年ぶりにまた、柳津町に戻ることができて本当にうれしく思います。初めて聴いた会津柳津学園中学校の校歌はとても素敵で、大好きになりました。「いい歌 いい友 いい出会い…」会津柳津学園中は、私にとっても本当に理想の丘のわが母校です。教頭として精一杯がんばっていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

教諭 原田 聡

(新地町立尚英中学校より)

原田 聡(はらだ そう)と申します。全学年の理科を担当させていただきます。私の趣味は、アウトドアなど自然体験活動です。生徒達にも自分の経験をもとに勉強はもちろんのこと、自然と遊ぶ楽しさなどを伝えていければと思います。

これから、どうぞよろしくお願いいたします。

講師 中村 雅俊

(会津若松市立第五中学校より)

2年ぶりの本校勤務となり、大変うれしく思っております。戻ってきてつくづく実感したのは、やっぱり柳津の子どもたちは「明るく元気で素直だな」です。桑田佳祐や長渕剛と同じ年ですが、子どもたちのパワーに負けないよう、まだまだ頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

講師 村松 慶孝

(新採用)

今年度から美術を教えさせていただく、村松慶孝(むらまつよししたか)です。絵を描いたり、工作をしたりする時間を通して、美術の楽しさや奥深さといったものを教えていくことで、普段目にするものがよりおもしろく見えてくる、そんな視野が広がるような楽しい授業をやっていけたらなと思っています。まだ、少し緊張していますが、皆様、よろしくお願いいたします。

ホームページも更新しています

今年度も、学校での活動の様子を随時ホームページでもお知らせしています。お子様、地域の子どもの様子をぜひご覧ください。

「会津柳津学園中学校」または「やないづ教育ネット」で **検索**



<https://yanaizu.fcs.ed.jp/62ddb9d730543988b9c27f0272d6856e>